



檜原小だより

〔学校HP〕 <http://www.edu.city.hachioji.tokyo.jp/school/nrhre/>

令和7年 9月30日
八王子市立檜原小学校
校長 佐藤 栄太郎
学校だより10月号

「1秒後、世界が変わる」

副校長 佐々木 大典

9月13日(土)から9月21日(日)までの9日間「東京2025世界陸上競技選手権大会」が行われました。34年ぶりに東京で開かれたこの大会をテレビの前などで応援された方も多いのではないのでしょうか。

この大会を放映していた局が掲げた大会キャッチコピーが「1秒後、世界が変わる」です。

各地で開催されるオリンピックをはじめとしたスポーツの世界大会は、観戦する私たちの胸を熱くさせます。「1秒でも速く、1cmでも遠くへ」と高みを目指して、懸命に競技をする選手たちの一挙手一投足から、多くの感動をもらいます。

「1秒後、世界が変わる」

これは、超人的な能力をもち、たゆまぬ努力を続けたトップアスリートにしかできないことなのでしょうか。

いよいよ10月。子供たちにとってのハレ舞台である第50回の記念すべき運動会が迫ってきました。檜原小の子供たちも日々「自分の世界」をかえて、成長しています。少しのきっかけや友達からのアドバイスで1秒後には、見違えるように上手くできるようになっています。そうした小さな成長の積み重ねを繰り返し、その集大成として10月18日の本番を迎えます。赤白対抗の長縄は1学期の頃から取り組んできた活動です。教職員が夏休み中に熱心に研究し、綿密に計画を立ててきた各学年の表現運動なども体育館練習を経て本格化してきました。応援団、選抜リレーの練習にも熱が入ってきました。保護者、地域の皆様におかれましては、本番での大声援をお願いするとともに、その取組の過程にも温かいお声掛けをいただき、そのがんばりが昨日とは違う自分をつくっていることに気付かせ、自信をもてるような励ましをお願いいたします。

記念すべき檜原小学校第50回運動会を保護者、地域の方々と一緒に創り上げていけることを楽しみにしております。

運動会について

体育主任 小笠原 菜月

10月18日(土)に運動会を開催いたします。子供たちが、一生懸命に取り組む姿をぜひ御覧ください。

今年度、表現種目と全校競技に限り、児童席側の観覧スペースを開放する予定です。演技中の学年の保護者の方のみ、お入りいただけます。初めての試みとなりますので、御協力のほどよろしくお願いいたします。

また、児童は熱中症対策のため競技中や演技中、他の学年の観戦中もマスクを着用しませんので、御承知おきください。29日(月)に配布しましたお知らせやプログラムの注意事項も合わせて御確認ください。

小中一貫教育の日

教務主幹 駒形 真央

本校は、陶鎔小学校、檜原中学校との3校で、小中一貫教育の取組を進めています。6月の第1回目の小中一貫教育の日には、檜原中学校の学びの様子をもとに協議を進めてきました。本校を卒業し、大きく成長した生徒たちの姿も間近にすることができました。

10月8日(水)の第2回小中一貫教育の日は、陶鎔小学校にて開催されます。3校での連携や情報の共有を通して、教育活動の充実につなげていきます。

【10月分の口座振替について】

先月に続き、4、5学年の次年度移動教室費用を14日に引き落としします。

5年（現4年生）：10,000円 6年（現5年生）12,000円

上記金額に引き落とし手数料¥55円がかかります。残高が不足しないよう通帳をご確認の上、振替日前日（10月10日）までにご準備願います。

【1年生】

○空き箱の御用意のお願い

図工「うきうきボックス」の学習で、紙の箱に飾りを付けたり、切ったりして作品を作ります。加工しやすい空き箱（ティッシュ箱、お菓子の箱など切ったりしやすいもの）が望ましいです。14日（火）までに持たせてください。

○朝顔のツルでリース作り

朝顔の花が咲く時期もそろそろ終わりに近づいています。採れた種の一部は、来年の1年生にプレゼントします。学習のしめくくりとして、朝顔のツルを使ってリースを作ります。どんぐりや松ぼっくり、きれいな実、リボンやモールなど、飾りに使えそうなものがありましたら、自宅で保管しておくようお願いいたします。持ってきていただく時期については、11月号でお知らせいたします。

○遠足について

2年生の欄を御覧ください。 ※1年生は、黄色い帽子を被って行きます。

【2年生】

○遠足について

10月28日（火）に、遠足で多摩動物公園に行きます。1・2年生混合の小グループで園内を見学します。後日、遠足のしおりを配布しますので、行程や持ち物等ご確認ください。

前日27日（月）に赤白帽子と学習用具（国語、算数等）は学校に置いて帰ります。当日は、天候が心配される場合でも、遠足の用意をして、リュックサックで登校させてください。

また22日（水）には、事前学習として前橋原中学校長 渡辺恭秀先生をお招きして、動物の体のつくりや大きさを実感できるオリエンテーション学習を行います。

○運動会練習について

運動会時程になり、本格的に運動会の練習が始まります。学年や全校での練習がありますので、毎日の時間割を御確認ください。また、練習のある日は体操着・赤白帽子を忘れずに持たせてください。

【3年生】

○代表委員会について

各学級から合計4名が、前期代表委員として月に1回の委員会活動に参加してきました。9月からは後期代表委員にバトンタッチしました。4月の代表委員会決めで後期の委員に選出された児童は、委員会の日は6時間授業となりますので御承知おきください。なお、10月の委員会活動はありません。

○カイコの糸くり体験について

7月末にお知らせしていました、カイコの繭を使った糸くり体験の日程が10月29日（水）に決定しました。以下の持ち物の準備をお願いいたします。

- ・割りばし5膳（丸ではなく四角いもの。予備も含めて。）
- ・よく洗ったうどんのカップ麺の容器（保温力が高いため。）※難しい場合は、他のカップ麺の容器でも可
- ・歯ブラシ1本（使用済のものでも可）
- ・（使いたい児童は）ランプシェードのかざり用の葉っぱ ※きれいに洗ったり拭いたりしてくる。

【4年生】

○総合「地域安全マップ」について

2学期の総合的学習の時間では、「地域安全マップをつくろう」の学習を行います。自分の登下校コースを実際に歩き（フィールドワーク）危険と思われる所や安全と思われる所をメモに取ったり写真におさめたりして、マップを作っていく学習です。つきましては、子供たちと一緒にコースを歩いてくださる方を募集いたします。日程が決まりましたら、お便りを配付しますので、付き添いが可能な方は御記入の上、提出ください。安全に学習を進めるため、お力添えをいただけると助かります。よろしくお願いいたします。

○代表委員会について

各学級から合計4名が、前期代表委員として月に1回の委員会活動に参加してきました。10月からは後期代表委員にバトンタッチします。4月の代表委員会決めで後期の委員に選出された児童は、委員会の日は6時間授業となりますので御承知おきください。（10月は運動会の関係で委員会活動がありません。）

【5年生】

○稲刈り・脱穀

先日は、稲刈りに向けての急遽の持ち物の御準備に協力いただきありがとうございました。今後は収穫した稲を乾かし、脱穀やもみすりなどの作業を予定しています。

脱穀にあたり、牛乳パックを使用します。10月21日（火）までに、牛乳パック（1L）の御用意をお願いします。その際、牛乳パックはよく洗い、開かずに立体のままで持たせてください。

○50周年記念式典の服装について

10月31日（金）5、6年生は学校の代表として50周年記念式典に出席します。下校時刻が他学年と異なりますのでご注意ください。また、服装は普段登校時に着用しているようなものでかまいません。

【6年生】

○卒業アルバム写真撮影がスタート

9月24日（水）には学年集合写真、クラス集合写真、25日（木）には委員会集合写真（第1回目）、30日（火）には個人写真を撮影しました。

〈今後の予定〉

10月9日（木）クラブ集合写真撮影日

11月6日（木）委員会写真撮影日（第1回目に撮らなかった委員会）

○日光移動教室の写真購入についてのお願い

先日配付しました、日光移動教室の写真購入の申し込み（オンライン）の締切りが10月7日（火）に迫っております。ぜひ、写真見本を御覧になり、購入の御相談をお願いいたします。

○50周年記念式典の服装について

10月31日（金）5、6年生は学校の代表として50周年記念式典に出席します。下校時刻が他学年と異なりますのでご注意ください。また、服装は普段登校時に着用しているようなものでかまいません。

教育実習のお知らせ

10月6日（月）から31日（金）の間、2名の教育実習生を迎えます。所属学級は2年1組と5年2組です。ご承知おきください。